

## Motorrad-Grand-Prix bis 2016 auf dem Sachsenring

**Der Motorrad-Grand-Prix von Deutschland wird für weitere fünf Jahre, also bis mindestens 2016, auf dem Sachsenring ausgetragen. Einen entsprechenden Vertrag haben der ADAC in München und der Promoter der Motorrad Weltmeisterschaft Dorna Sports unterzeichnet. Als Veranstalter fungiert die SRM - Sachsenring Rennstrecken Management GmbH. Mit der sportlichen Ausrichtung 2012 ist der ADAC Sachsen betraut.**

Das diesjährige Rennen, das vom 6. bis 8. Juli ausgetragen wird, ist der 15. deutsche Motorrad Grand Prix in Folge auf der Rennstrecke nahe Chemnitz. In den vergangenen zehn Jahren kamen durchschnittlich über 210 000 Besucher zu den WM-Läufen. Damit zählt der MotoGP-Lauf zu den publikumsträchtigsten Sportveranstaltungen in Deutschland.

2012 starten erstmals in allen drei Klassen – MotoGP, Moto2 und Moto3 – aussichtsreiche deutsche Fahrer, allen voran der letztjährige Moto2-Weltmeister Stefan Bradl. (ampnet/jri)